SALAMANCA

Prensa: Diaria

Tirada: 14.936 Ejemplares Difusión: 12.481 Ejemplares No. of the second secon

Página: 9

Sección: LOCAL Valor: 1.129,00 € Área (cm2): 409,1 Ocupación: 44,07 % Documento: 1/1 Autor: M.D., A.S. Y J.S. I SALAMANCA Núm. Lectores: 122000

Maristas prohíbe las novatadas tras acabar ingresado un universitario

El joven sufrió una hipoglucemia al ser diabético y haber ingerido una gran cantidad de alcohol en una fiesta en la calle • El colegio mayor apunta que no le obligaron a beber

M.D., A.S. Y J.S. | SALAMANCA

El colegio mayor de Maristas, que acoge a universitarios, ha prohibido cualquier acto de las novatadas tras el susto vivido esta semana en el que uno de los participantes en estas fiestas de bienvenida y que reside en el centro tuviera que ser ingresado al sufrir una severa hipoglucemia. Los hechos sucedieron el pasado lunes, cuando el joven universitario, que es diabético, ingirió una gran cantidad de alcohol, lo que le provocó una brusca bajada del nivel de azúcar en sangre, razón por la que fue trasladado e ingresado en el complejo hospitalario

El director del colegio mayor, Raúl Figuera, señala que el incidente ocurrió en la tarde del lunes, cuando el joven empezó a sentirse mal en la Plaza Mayor, adonde habían ido el grupo de colegiales. "El chico es diabético pero al parecer no tiene prohibida la ingesta de alcohol. Según asegura, nadie le obligó a beber,



Un grupo de novatadas en la Plaza Mayor el pasado lunes. | BARROSO

fue él mismo el que por propia iniciativa bebió, llegando a un momento en el que dejó de controlar". indica.

El joven permaneció tres días recibimiento tratamiento y en observación en el hospital. Finalmente, el jueves fue dado de alta tras haber superado la hipoglucemia. Sin embargo, y a pesar de que el chico se ha repuesto, Maristas ha decidido prohibir desde ahora cualquier actividad relacionada con las novatadas en el interior del colegio mayor. "En los últimos años se habían restringido mucho, pero todavía quedaba alguna cuestión, como el tratamiento de usted a los veteranos por parte de los novatos. A partir de ahora no se realizará nada", asegura Raúl Figuera.

En cuanto a posibles sanciones a los participantes, el director del centro descarta cualquier acción en este sentido. "El chico nos ha asegurado que ningún veterano le obligó a beber. De hecho, algunos compañeros, que eran conscientes de que padecía diabetes, le indicaron que no ingiriera más alcohol de acuerdo a lo que nos ha contado", apunta.

Después del susto vivido durante esta semana, el colegio mayor de los Maristas ha retomado la actividad normal, como demuestra que este fin de semana los internos y una parte de los responsables del centro se han desplazado a un albergue de Ávila para realizar una convivencia.

LOS DETALLES

Semana plagada de novatadas

Las calles de la ciudad se han inundado en los últimos días con innumerables grupos de universitarios inmersos en novatadas. La mayoría de estos ióvenes ha acabado confluvendo en la Plaza Mayor, donde el pasado lunes tuvieron los desafortunados hechos con el chico que acabó ingresado en el compleio hospitalario. Uno de estos grupos llegó incluso a lanzarse huevos y harina en el ágora. También otros grupos obligaron a intervenir a agentes de la Policía Local para asegurar el orden en las calles e impedir que bebieran alcohol en la vía pública.

Prohibidas en muchas residencias

Las novatadas están prohibidas dentro de los colegios mayores y residencias de la Universidad de Salamanca, así que para saltarse los controles, los alumnos veteranos organizan las bromas en la calle. La vicerrectora de Atención al Estudiante y Extensión Universitaria, Cristina Pita, ha señalado que a todos los directores de los centros se les ha indicado que no sean permisivos y que tienen que hacer todo lo posible para evitar estas situaciones. Los alumnos pueden ser sancionados con una expulsión temporal o definitiva.